

正しく
強く
誠実に

潮来一中だより

7月号

文責：
佐藤



本校の教育目標

「確かな学力を身に付け 個性と創造性に富んだ 心豊かでたくましい生徒の育成」

- めざす生徒の姿
- 自ら課題を見つけ、主体的・対話的に学ぶ生徒（知）
 - 心豊かに表現し、優しく思いやりのある生徒（徳）
 - 規則正しい生活を送り、心身ともに健康な生徒（体）

スローガン

①『命・あいさつ・授業・思いやり』

②『One for All, All for One』 一人はみんなのために、みんなは一人のために

安全な夏休みを!!

4月7日からスタートした1学期が本日で終了しました。明日から長い夏休みが始まります。何といっても一番大切なのは命です。交通事故はもちろんのこと、水の事故にも気を付けなければなりません。また最近ではSNSをきっかけにして、学生が凶悪犯罪に巻き込まれてしまう事件も発生しています。自分の子どもには関係ないと他人事にはせず、もしかしたらと自分事として危機感をもつことが大事だと思います。学校でも常日頃から交通ルールの遵守やSNSの正しい使い方などの指導を繰り返していますが、長期休業中は家庭での生活時間が増加します。各ご家庭でも各種の事故防止や間違ったSNSの使い方でお子さんが犯罪に巻き込まれないように注意を払っていただきたいと思います。事故が起こってから後悔しては遅いです。そうならないように学校と家庭が協力して、子どもたちの安全を守っていきましょう。

県東地区総体頑張りました

7月1日からスタートした(水泳のみ6月に3地区総体として実施) 県東地区総体では、その部もそれぞれの目標達成を目指して、精一杯頑張る姿を見せていました。思ったとおりの結果が出せなかった部もあるでしょうが今までの努力は決して無駄にはなりません。ここで引退する3年生は、残りの中学校生活を充実させてほしいと思います。県東地区総体に参加して選手の皆さん、本当にお疲れ様でした。さてその県東地区総体を勝ち抜き、県大会出場を決めた部を紹介します。順位は県東地区総体のものです。

祝! 県総体出場

※個人名は掲載できません。

卓球部	団体戦	第6位
	個人シングルス	ベスト16 ※
男子ソフトテニス部	個人	第6位 ※
水泳競技 [女子50m自由形 第4位][女子100m自由形 第3位]		※

県総体・吹奏楽コンクール県東地区大会・ボート部の全国大会

明日から順次、水泳・男子ソフトテニス・卓球の県大会が開かれます。また20日には吹奏楽コンクール県東地区大会があります。さらに25日からは関東での初開催になるボートの全国大会がこの潮来市で開かれます。どの部も全力を出し切り、悔いのない大会にしてほしいと思います。みんなで潮来一中を応援しましょう。

県東地区総体で頑張る一中生の姿

